ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



31.03.2022

Stadtviertelidentifikation -Münchens neuen Stadtteilen ein Gesicht geben

Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung wird aufgefordert, gemeinsam mit den städtischen Referaten einen Masterplan zu entwickeln, wie bei großen Neubauquartieren und neuen Münchner Stadtvierteln durch städtebauliche Qualität und architektonischen Anspruch sowie einladende Gestaltung öffentlicher Räume bewusst eine eigene Identität dieser Gebiete geschaffen werden kann.

Begründung

Prägende Siedlungsstrukturen, gewachsene Dorfkerne und sichtbare Identifikationsbauwerke zeichnen unsere Stadtviertel aus!

Das trägt auch zu einem Wohlfühlgefühl bei und stärkt den gesellschaftlichen Zusammenhalt.

Unabhängig davon, ob es sich um funktionale Siedlungsstrukturen, Wohngebäude, die Anordnung von Gewerbe, Handwerk und Dienstleistungen oder sonstigen Gebäuden der Infrastruktur handelt, in jedem Münchner Stadtviertel gibt es Besonderheiten. Diese prägen das Gesicht des Stadtteils und sollten noch nach Jahrzehnten die jeweilige Individualität erkennen lassen.

Solche Strukturen sind auch bei neuen Quartieren und Stadtvierteln bewusst zu schaffen, genauso wie bestehende bewahrt werden müssen.

Auf diese Weise kann die Vielfalt der Stadtgestaltung in ihren unterschiedlichen Ausprägungen gestärkt und fortgesetzt werden.

Manuel Pretzl (Initiative) Heike Kainz Alexander Reissl

Fraktionsvorsitzender Stadträtin Stadtrat

Andreas Babor Hans Hammer Hans-Peter Mehling

Stadtrat Stadtrat Stadtrat

Rudolf Schabl Veronika Mirlach

Stadtrat Stadträtin